

# La vida de Cristo

## No Se Preocupe

Lucas 12:22-34

El versículo para los niños menores

El versículo para los niños mayores

El fruto del Espíritu es amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio. Gálatas 5:22 (NVI)

El fruto del Espíritu es amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio. No hay ley que condene estas cosas. Gálatas 5:22-23 (NVI)

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez se han preocupado mucho por algo? La mayoría de nosotros podemos decir historias sobre cuando nos preocupábamos por algo. Vamos a ver lo que Jesús dice acerca de preocuparse.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

A la gente le encantaba aglomerarse alrededor de Jesús para escucharle hablar de cosas. Compartía de tal manera que la gente escuchaba cada palabra que Él le decía. ¡Jesús nunca era aburrido, por seguro! Compartía muchas cosas con la gente y le ayudó a entender cómo Dios quería que fueran.

Mientras hablaba, ayudó a sus amigos a entender que no necesitaban preocuparse por nada. Él les dijo que no se preocuparan por qué comer, qué vestir ni por sus cuerpos.

Después, miró hacia el cielo y apuntó a un cuervo. Eso es un pájaro negro, como una corneja. Les dijo a sus amigos que pensaran en los cuervos. Les recordó que Dios proveyó comida y refugio para los cuervos porque los ama. Les ayudó a entender que Dios ama a la gente aún más que los pájaros.

Jesús les dijo que preocuparse por algo no añade más tiempo u horas al día. Así, compartió que no hay razón para preocuparse.

Jesús apuntó a los lirios. Compartió cuán fragantes y bonitos eran. Explicó que Dios los cuidó. Incluso continuó diciendo que estas flores eran más bonitos que la ropa del rey más rico en todo el mundo, el Rey Salomón.

Compartió que estas flores pequeñas eran bonitas un día y morían el próximo día. Explicó que Dios, quien las cuida, nos cuidará también - ¡aún más! Así, no tenemos que preocuparnos.

Luego, Jesús dijo a sus amigos algo MUY importante que ellos necesitaban recordar. Les dijo que debían buscar a Dios primeramente y todas las otras cosas les serán dadas. Eso quiere decir que una persona debe buscar a Dios primero y Dios cuidará de todos los otros detalles de su vida.

Otra vez, Jesús les dijo a sus amigos que no tuvieran miedo pues Dios estaría con ellos. Compartió que Dios debe ser su tesoro, no las cosas materiales (como juegos y bicicletas).

Metas de la Lección

Compartir lo que debemos hacer en vez de preocuparnos - orar  
Decir lo que significa tener tesoro en el Cielo

## La lección del Maestro para los Niños

Jesús nos mostró el ejemplo de lo que es seguir a Dios y obedecer. Dios dio una tarea importante a Jesús, y él obedeció. Jesús hizo algo por nosotros. Él abrió un camino para que fuéramos al Cielo. Jesús murió en una cruz por todo nuestro pecado. Él hizo esto para que hubiera una manera de quitar nuestro pecado e ir al Cielo un día. Si pedimos a Jesús que perdone nuestro pecado y le decimos que creemos en Él, vendrá a nuestra vida y nos limpiará de todos nuestros males. Jesús nos ayudará vivir para Dios y obedecerle. Él promete que siempre estará con nosotros y nos llevará al Cielo un día. ¿Te gustaría tener a Jesús en tu vida? Es la mejor cosa en todo el mundo. Habla con nosotros lo deseas.

Actividades de Aprendizaje

Hablen juntos de la lección y compartan que Jesús puede ayudarnos a no preocuparnos.

Actividades para memorizar el versículo

Corta patrones de fruto y escriba el fruto del Espíritu sobre ellos. Cante la canción divertida y ayude a los niños a recordar el versículo.

Tiempo de oración

Pida que Dios nos ayude con nuestras preocupaciones. Déle gracias por amarnos y cuidarnos.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Comparta los aperitivos juntos. Elija a personas calladas y atentas para ayudar a repartir los aperitivos.

Planeación para el 22 de agosto  
La historia del grano de mostaza y de la levadura  
Lucas 13:18-21

## La lección del Maestro para los Niños

### Lección para preescolares

#### Para: No Se Preocupe

A multitudes de personas les encantaban escuchar a Jesús. Él habló de cuánto Dios les amaba y de cómo debían vivir.

Un día, Jesús hablaba con sus amigos acerca de cómo debían vivir. Les dijo que no se preocuparan por nada. Muchos adultos se preocupan por cosas. Eso quiere decir que piensan y piensan en cosas que les molestan. La mayoría del tiempo es porque ellos tienen miedo de algo que posiblemente ocurrirá.

Jesús le dijo a la gente que no se preocupara. Apuntó a un pájaro negro y grande en el cielo. Compartió que Dios da de comer a los pájaros y lugares para vivir. Jesús compartió que Dios nos cuidará aún más.

Después Jesús apuntó a los lirios. Les dijo a sus amigos que era una de las flores más bonitas, y Dios lo cuidó. Les ayudó a sus amigos a entender que Dios los cuidó AÚN MÁS y los ayudó con sus necesidades.

Jesús no quería que sus amigos se preocuparan. En vez de eso, quería que hablaran con Dios acerca de sus problemas y le pidieron su ayuda. Jesús dijo que Dios suplirá TODAS sus necesidades.

¡Jesús ayudó a sus amigos a entender que Dios debe ser su tesoro sobre todo!

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: No Se Preocupe

Haga lirios de papel. Habla de cuán más importantes somos nosotros a Dios y que Dios nos ayudará con nuestros problemas.

Cree una caja de tesoro. Decore cajas pequeñas con pintura, purpurina, etc. Comparta que Dios debe ser la cosa que atesoramos en vez de “cosas.”

Muchas personas se preocupan por cosas. Cuando piensan en eso, es exactamente lo que Jesús dijo: preocuparse no añade más tiempo a tu día ni ayuda en la situación. Hablen de las diferentes cosas por las que se preocupan (el primer día de la escuela, exámenes, cosas en la casa, amigos, etc.). Comparta varios versículos de la Biblia de cómo podemos dar nuestras preocupaciones a Dios. (1 Pedro 5:7, Filipenses 4:6-7, etc.)

Juegue a las escondidas. Comparta que la Biblia dice que debemos “buscar” a Dios primero. Pregunte a los niños el significado de “buscar.” Pídales que piensen en las formas que pueden “buscar” a Dios primero.

Haga un mapa de tesoro para los niños. El “tesoro” al fin puede ser un versículo de la Biblia acerca de confiar en Dios o dar a Dios sus preocupaciones.

Haga un comedero para pájaros. Se puede usar una piña con cacahuete y alpiste. ¡Habla de cómo Dios cuida de los pájaros y que nos cuidará!